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SAURON

CABF00003

TWO LIGHT ALLOY TROLLEYS, ONE FIXED  
AND ONE MOBILE WITH ONE OPERATING LEVER
DEUX CHARIOTS EN ALLIAGE LÉGER, UN FIXE  
ET UN MOBILE AVEC UN LEVIER DE COMMANDE

ELECTRIC FACER
RABOT ÉLECTRIQUE

PTFE COATED HEATING MIRROR
MIROIR CHAUFFANT À REVÊTEMENT PTFE 

EURO 315

Fusion diameters Diam. de soudage 90-110-125-140-160-180-200-225-250-280-315 mm

Input voltage Alimentation 230 V 50-60 Hz

Total power consumption Puissance absorbée totale 4.85 kW

Frame weight Poids du bâti 180 kg

Overall dimensions Dimensions hors tout 112x115x135 mm

SPECIFICATIONS / CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

EURO 315 est une machine bout-à-bout manuelle pour le soudage des tubes et raccords PE, PP et PVDF de diamètre 90 à 315 mm 
selon l’épaisseur.
EURO 315 se compose de deux plateaux en alliage léger, l’un fixe et l’autre mobile, d’un levier de commande, d’un rabot électrique et 
d’un miroir chauffant à revêtement PTFE.
Le levier permet de déplacer le plateau mobile et d’appliquer la pression voulue sur une échelle calibrée.
Les pressions de soudage recommandées sont indiquées sur une table directement lisible sur la machine.

EURO 315 is a manual butt-fusion machine for welding PE, PP and PVDF pipes and fittings of 90 to 315 mm in diameter depending on 
the wall thickness.
EURO 315 consists of two light alloy trolleys, one fixed and one mobile, an operating lever, an electric facer and a PTFE coated heating 
mirror.
The lever is used to move the mobile trolley and apply the desired welding pressure on a calibrated scale.
The recommended welding pressures are indicated in the chart directly readable on the machine.


